

Planeten im Geldhaus

Das zweite Haus ist neben dem 8. Haus für unsere materiellen Belange zuständig. Die verschiedenen Planeten im 2. Haus sagen viel über unseren persönlichen Umgang mit Materie, Sicherheit und Finanzen aus.

Sonne

Hier geht es ein Leben lang um das Thema Geld, Finanzen, Sicherheit und Wohlstand. Leider gibt die Sonne im 2. Haus nicht die Garantie, dass es darum immer bestens bestellt ist. Aber Thema wird es immer sein.

Mond

Materielle Sicherheit ist hier sehr wichtig und was man einmal errungen hat, möchte man auf gar keinen Fall wieder loslassen.

Merkur

Merkur im 2. Haus gibt einen großen Bezug zum Materiellen und kaufmännisches Geschick

Venus

Venus in ihrem eigenen Haus ist ein untrüglicher Aspekt dafür, dass man es im Leben einmal zu großem Reichtum bringen kann, wenn man nicht ohnehin schon in eine sehr wohlhabende Familie hineingeboren wurde.

Mars

Mit Mars im 2. Haus gilt es ein Leben lang um seine Finanzen und um seinen Wohlstand zu kämpfen.

Jupiter

Jupiter im 2. Haus meint es sehr gut mit einem. Man wird nie Not oder Mangel leiden und ist sehr großzügig in materiellen Dingen.

Saturn

Im 2. Haus deutet Saturn auf sehr große Sparsamkeit – bis hin zu Geiz – hin. Diese Menschen haben immer Geheimgeld auf der Seite und würden das nie und nimmer zugeben.

Uranus

Mit Uranus ist alles möglich. Vom Tellerwäscher zum Millionär – und retour. Eine tolle Geschäftsidee jagt hier die nächste.

Neptun

Hier zerrinnt das Geld zwischen den Fingern, es will einfach nicht bleiben. Man kennt hier seinen eigenen Wert nicht.

Pluto

Mit Pluto im 2. Haus hat man sich riesige Existenzängste aus früheren Leben mitgebracht. Hier gilt es mit Extremen in jede Richtung fertig zu werden. Immer hat das Thema Finanzen auch ein Macht-/Ohnmachtthema im Gepäck.